



COMUNICADO

Servicio del Metropolitano paralizaría la totalidad de sus operaciones este viernes 11 de setiembre ante incumplimiento de desembolsos

Las empresas concesionarias del Metropolitano, afiliadas en la Asociación para el Fomento de la Infraestructura Nacional – AFIN, informan a la opinión pública lo siguiente:

1. La paralización total de las operaciones del servicio del Metropolitano a partir del viernes 11 de setiembre ante el incumplimiento por parte de Protransporte del desembolso de los recursos adeudados, desde el mes de junio, julio y agosto (más de 90 días), pese a los anuncios y acuerdos pactados, vulnerando el compromiso contractual en los Contratos de Concesión.
2. Como se recuerda, el Estado de Emergencia, el cumplimiento estricto de los protocolos sanitarios y el incremento de tarifas del gas natural vehicular (GNV) han representado una caída de más del 80% en los ingresos del Metropolitano.
3. Hemos reiterado en diversas oportunidades nuestra preocupación por la incertidumbre en la prestación del servicio ante el incumplimiento reiterado y permanente del compromiso contractual en el Contrato de Concesión por el Concedente y otros sectores involucrados, sin ningún resultado concreto hasta el momento.

Lima, 09 de setiembre de 2020

Contactos para prensa
comunicaciones@afin.org.pe

936.898.459

954.367.490

Sobre AFIN

La Asociación para el Fomento de la Infraestructura Nacional-[AFIN](#) es el gremio empresarial que agrupa a las principales empresas concesionarias de infraestructura de servicios públicos en los sectores de energía, infraestructura de transporte y social, telecomunicaciones, saneamiento, y riego.

Para más información escribanos a comunicaciones@afin.org.pe y síganos en [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) y [YouTube](#).